

# EL PROCESO PENAL EN EL SISTEMA DE JUSTICIA EN MÉXICO

A partir de la publicación del Código Nacional de Procedimientos Penales en marzo de 2014 la procuración y administración de justicia en México cuenta finalmente con un marco normativo único que regirá a todas las entidades y la Federación. En este contexto, Proyecto Justicia busca esquematizar, de forma amigable y sencilla, el proceso penal como lo establece el Código Nacional, con la intención de que el conocimiento de las etapas y flujos del proceso no sea solo una cuestión de abogados.

